
Compte rendu 

Rencontre comité coéducation 

26 octobre 2020 

 

Présence : Christine Maheu, Karina Gamundi V, Marc-André Charron, Jessica B-D, Kathleen Champagne, 

Marie-Pier Alix, Jonathan Nadon, Anny-Claude Crête, Isabelle Perron, Karine Malépart et Marie-Claude 

Théorêt présente vers la fin pour les cocardes 

Absence : Sabrina Morissette 

1. Accueil et lecture de l’ordre du jour 

 

2. Présentation du comité 

 

3. Présentation des membres 

 

4. Formation des sous-comités 

-Cocarde : Marie-claude et Marc-André 

-Aide en classe/Capsules thématiques : Jessica, Jonathan, Anny-Claude et Karine 

-Ateliers parents extérieurs : Christine, Marie-Pier et Karina 

-Mentorat : à redéfinir auprès du comité admission (Marie-Pier va vérifier avec Mélanie  

 St-Pierre) 

-Calendrier en fonction des zones : Kathleen est intéressée, mais ce sous-comité se 

rencontrera plus tard cette année. 

 

5. Cocarde/antécédents judiciaires 

 

Isabelle Perron affirme que la liste de vérification complète des antécédents judiciaires a été 

mise à jour. Il ne reste que les maternelles à faire.  

 

Marie-Claude pense qu’il faut les refaire tous les 5 ans, Isabelle Perron va vérifier. 

 

Pour les cocardes : 

Scan : peu de frais pour brancher un scan sur un ordi. Marie-Claude a les compétences pour 

programmer le tout. Marc-André propose de l’aider 

 

Cartes : 3 choix sont proposés  

1) cartes imprimées dans une école secondaire qui possède une imprimante 

2) Cartes magnétiques à faible coût 

3) Cartes imprimées et plastifiées directement à l’école 

Le choix retenu pour l’instant est le 3e pour son faible coût et sa facilité d’accès 

 

 

 

 



6. Co-éducation/mise en commun de toutes les idées 

 

- Les parents souhaitent s’investir dans des activités extérieures. Ils proposent de promouvoir 

l’importance de bien vêtir les enfants en fonction de la météo. De courts ateliers devraient 

être mis sur pieds par le sous-comité. Ils ne seront pas aussi longs que les ateliers de parents 

habituels, la durée et le moment sont à déterminer. 

 

- Les parents s’ennuient des enfants, ils souhaiteraient pouvoir voir un peu plus les élèves, créer 

des liens avec eux. L’équipe école essayera de voir comment elle pourrait s’y prendre pour 

filmer certains moments et le partager avec les parents. On verra aussi l’équipement 

nécessaire pour que cela ne soit pas une surcharge. 

 

 

- Isabelle Perron nomme les contraintes à respecter actuellement : aucun parent qui circule dans 

l’école pendant les heures de classe, à l’extérieur le 2 mètres et le masque sont obligatoires. 

 

- Marc-André se demande s’il serait possible de regrouper tous les enfants dans le gymnase 

pour vivre des activités avec un parent. Cette proposition ne peut pas se vivre actuellement, on 

pourrait peut-être en rediscuter si les contraintes changent. 

 

 

- Jessica propose des capsules thématiques. Un sous-comité se penchera sur la question.  

Jonathan se demande si le fait de ne pas être en présentiel aura un impact sur la participation 

des parents et des enfants. Il mentionne aussi que plusieurs parents ne seront peut-être pas à 

l’aise.  

 

- Christine propose de déposer une banque d’activités qui seront vécues sur le site afin de 

pouvoir les réutiliser dans le futur. 

 

7. Prochaine rencontre  

 

La prochaine rencontre aura lieu le 18 novembre 18h30. Karine s’occupe de planifier la rencontre 

sur Teams. D’ici là, chaque sous-comité se rencontre pour pouvoir partager leurs idées au reste du 

comité. 

 

Fin de la rencontre Teams autour de 21h (durée de la rencontre 2h25) 


